

Une belle reconnaissance

Par Sandra Lévesque, directrice générale
Fonds de dotation Santé Jonquière



Les Prix Fondation Desjardins – Engagement bénévole reconnaissant l'engagement bénévole de personnes qui œuvrent au sein d'organismes sans but lucratif

En lien avec la mission d'éducation et de coopération du Mouvement Desjardins, la Fondation Desjardins souhaite reconnaître l'engagement de ces personnes d'exception qui œuvrent au développement du mieux-être de notre collectivité et souhaite faire rayonner leur engagement.

La Fondation Desjardins félicite les 97 lauréats 2015 des Prix Fondation Desjardins – Engagement bénévole. L'implication et la générosité de ces personnes de cœur seront soulignées dans les 17 régions du Québec et de l'Ontario au cours des prochaines semaines.

Notre grand bénévole, Raymond Gervais, a remporté les honneurs (seul lauréat dans la région) et c'est le 18 avril 2016 que ce dernier a reçu un hommage lors de l'assemblée générale annuelle de la Caisse Desjardins d'Arvida-Kénogami, un diplôme ainsi qu'un chèque de 1 000 \$ remis à sa cause: le Fonds de dotation Santé Jonquière pour l'activité L'Autre défi. Il est très impliqué dans le succès de cette activité de financement dont les profits sont dédiés au Centre de réadaptation en déficience physique (CRDP).



Actuellement, il s'active à la préparation de la 4^e édition de « L'Autre défi » qui aura lieu le vendredi 3 juin prochain. Cet homme s'est impliqué dans le comité de travail, dans la sollicitation, la recherche des commanditaires, mais particulièrement dans l'encouragement à l'inscription des participants. C'est un modèle de persévérance en soi, mais pour comprendre cela, il faudra que vous connaissiez son histoire!

Cet homme ne connaissait pas l'établissement ni même le CRDP, travailleur en usine qui maintenant est à la retraite. Un bête accident lors d'une partie de hockey lui fait malheureusement perdre l'usage de son pied vers 55 ans. Il doit passer à l'amputation et se remettre sur pied, c'est le cas de le dire. Il fréquente et découvre les services du CRDP.

Depuis, son parcours est remarquable. Une image vaut mille mots. Je vous présente donc monsieur Raymond Gervais. Des bénévoles au grand cœur, il y en a plusieurs, mais des Raymond Gervais, un seul et unique et nous avons la chance et le bonheur de l'avoir à nos côtés.

Félicitations à tous les lauréats, mais particulièrement à notre lauréat monsieur Raymond Gervais!